

Ejército de Liberación Nacional desea terminar conflicto con gobierno colombiano



La Habana, 2 nov (RHC)El jefe de los negociadores del ELN, Ejército de Liberación Nacional, Pablo Beltrán, aseguró que el mayor deseo de esa organización guerrillera es terminar la confrontación con el gobierno colombiano y ratificó su voluntad para abandonar prácticas como las retenciones.

En declaraciones a la prensa, precisó Beltrán que para poner fin al conflicto, el ELN tiene una agenda pactada y espera alcanzar un acuerdo en cada uno de sus puntos durante la mesa de concertación con representantes gubernamentales.

Al respecto, consideró que debe hacerse un pacto de cese el fuego bilateral, el cual dé el alivio demandado por la sociedad.

El 30 de marzo de 2016, voceros del Ejecutivo colombiano y del Ejército de Liberación Nacional dieron a conocer su decisión de iniciar diálogos oficiales en Quito, capital de Ecuador, pláticas que aún no han comenzado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/110798-ejercito-de-liberacion-nacional-desea-terminar-conflicto-con-gobierno-colombiano>



Radio Habana Cuba